



La estimación de la obra arquitectónica del toledano Alonso de Covarrubias, nacido en Torrijos en 1488, no ha hecho más que aumentar en los últimos tiempos. No podía ocurrir de otra manera en una época que asiste a la creciente valoración de la arquitectura como género artístico. Covarrubias es una de las figuras más interesantes y sugestivas del Renacimiento castellano, tal vez el arquitecto más original y sobrio. Su obra toledana figura entre lo más rico y característico del patrimonio arquitectónico de la ciudad: el patio y la escalera del museo de Santa Cruz, la puerta de Bisagra, el hospital de Afuera, la capilla de los Reyes Nuevos—hoy tan lastimosamente amenazada—, la fachada principal del Alcázar, y, por último, esa joya del arte renacentista español que es la portada de la iglesia del convento de San Clemente.

Resulta, pues, oportuno y encomiable el interés que demuestran la Real Academia toledana de Bellas Artes y Ciencias Históricas y el Colegio Oficial de Arquitectos de Toledo al organizar y desarrollar un ciclo de conferencias alrededor de la vida, la obra y la época de Alonso de Covarrubias, cuando se cumplen quinientos años de su nacimiento. Cuando este número salga a la calle, D. José Carlos Gómez Menor habrá pronunciado ya la primera de ellas, en la Casa de la Cultura de Torrijos, sobre el tema "El hogar de Alonso de Covarrubias"; la segunda correrá a cargo de D. Guillermo Santacruz, que hablará de "El tiempo de Alonso de Covarrubias" (viernes 11 de noviembre, a las 19 horas, en el salón de actos del Colegio de Arquitectos de Toledo, Santa Isabel, 4); la tercera versará sobre "La obra de Alonso de Co-

En el Quinto Centenario

## Ciclo de conferencias sobre Alonso de Covarrubias

varrubias" y será pronunciada por D. Luis Cervera Vera (viernes 18 de noviembre), 19 horas, en el museo de Santa Cruz); "Investigación sobre Alonso de Covarrubias" es el título de la cuarta, que pronunciará D. Fernando Marías (viernes 25 de noviembre, 19 horas, salón de actos de la Real Academia, Esteban Illán, 9); la quinta será dada por doña Esperanza Pedraza y D. José Miranda Calvo, que hablarán de "Alonso de Covarrubias en los documentos" (viernes 2 de diciembre, 19 horas, en la Real Academia, Esteban Illán, 9); la sexta y última será desarrollada por D. Fernando Chueca Goitia, que disertará sobre la "Importancia de la obra de Alonso de Covarrubias en la arquitectura española" (viernes 16 de diciembre, 19 horas, museo de Santa Cruz).

REYES



### Selección de zarzuelas en la Caja de Toledo, conmemoración del LXIV Día Universal del Ahorro

Coincidiendo con la conmemoración del LXIV Día Universal del Ahorro, la Caja de Toledo a través de su Obra Cultural, presentó a sus clientes una

"Selección de Zarzuelas", el día 31 de Octubre, en la sede de su Centro Cultural de la calle Talavera, en Toledo.

# FRUJUCA

SIMBOLO DE SELECCION

Valdepozos, 6  
POLIGONO - TOLEDO

JUAN CARLOS  
FRUTERIAS

☎ 23 28 57

DISTRIBUCION DE FRUTAS SELECTAS